

# E1-Jugend mit Niederlage in Denzlingen!

02.05.2017 21:59

Zum dritten Auswärtsspiel in der Frühjahrsrunde fuhr man am 22.04.2017 zum starken FC Denzlingen ins Einbollen-Stadion. Urlaubsbedingt war man stark ersatzgeschwächt und begann somit das Spiel sehr zögerlich, ohne den gewohnten Rhythmus aus den Spielen zuvor zu finden. Die Mannschaft des FC Denzlingen war unseren Jungs an diesem Tag in fast allen Belangen überlegen, doch jeder der SCH Kicker bemühte sich und man sah ihnen jederzeit den Willen an, läuferisch wie auch kämpferisch dagegen zu halten. So kam es leider dann doch, dass man nach einem Fehler das 1:0 hinnehmen musste und danach sofort den Kopf sinken ließ. In der Zweiten Halbzeit hielten unsere Jungs kämpferisch wieder mehr dagegen, aber man merkte dann bald, dass nach und nach die Kräfte verloren gingen. Dies nutzte der FC Denzlingen ein paar Minuten vor Ende um das 2:0 zu erzielen. Durch die nun folgende Resignation der SCH-Jungs hatte der Gastgeber noch die Möglichkeit das ein oder andere Tor nachzulegen, doch ein wie immer sehr gut aufgelegter Torwart Enio Lipey und das ein oder andere Bein eines SCH-Kickers verhinderte ein weiteres Tor für die Denzlinger. So blieb es letztendlich beim 2:0 für die Heimmannschaft.

**Es spielten für den SC Holzhausen:** Enio Lipey, Maximilian Villim, Justin Hettich, Nils Hofmeister, Tom Scheppele, Jakob Brüggemann, Raffael Bronner, Miracle " Darren " Imuetinyan, Niklas Jäger, Niklas Kaiser ( F Jugend ), Niklas Villim ( F Jugend ).

- Andi Villim / Trainer E-Jugend -